
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 192 del 30/11/2023

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Ovattoni del gruppo Fdi a 
oggetto: condizioni degrado Via del Campaccio

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso
Che in Via del Campaccio ci sono dei giardini pubblici molto frequentati dalla popolazione;

Premesso altresì che
Ci  sono  delle  siepi  che,  non  essendo  curate,  hanno  raggiunto  dimensioni  considerabili  
eccessive rispetto ad altre piante dello stesso tipo;

Considerato che
La dimensione di questi arbusti rappresenta, di fatto, un riparo per malintenzionati  e per 
bivacchi di vario tipo;

Considerato dunque che
I  frequentatori,  specie  bambini  e  anziani,  potrebbero  trovare  rifiuti  pericolosi  o 
malintenzionati;

Chiedo al Sindaco e alla Giunta:

- se vi sia l’intenzione di procedere alla potatura degli alberi. 
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